

Töfftour rund um den Kaiserstuhl und Schauinsland

WÜRENLINGEN – Bei wunderbarem Sonnenschein unternahmen 34 Fahrerinnen, Fahrer und Sozia der Senioren Töffgruppe Würenlingen eine Ausfahrt durch den Südlichen Schwarzwald. Über Albrück, Dachsberg und Aeule am Schluchsee gelangten sie zum Morgenkafi beim Schwarzwaldmaidle am Feldberg. Die kurvenreichen Nebenstrassen hinter durchs Glottertal gaben immer wieder einen neuen Blick frei auf die hügeligen Almwiesen und kleinen Dörfer. Bei Eichstetten erreichte die Gruppe den Kaiserstuhl und fuhr über den Texaspass durch das feinterrassierte Weingebiet auf dem Vulkanhügel. Ein feines Mittagessen in Ihringen bot die beliebte Gelegenheit zum Gedankenaustausch. Am Nachmittag führte die Route am Rand von Freiburg vorbei auf der ehemaligen Bergrennstrecke, auf der bis in die 1980er Jahre der deutsche Bergpreis ausgetragen wurde und heute noch Oldtimerrennen stattfinden, hinauf ins Schauinsland. Über den Höhenzug führt die Strasse hinunter nach Todtnau und über Todtmoos nach Laufenburg und über die Ampferenhöhe nach Würenlingen. Im Café Schneider endete die erlebnisreiche Tour. Die nächste Tour startet am 11. September zum Cole du Mosse und Cole du Pion.